



Communiqué CMH et SNAM-HP Le 28 avril 2009

Les équipes médicales et soignantes manifestent pour que vive l'hôpital

Répondant à l'appel notamment de la CMH et du SNAM-HP, principal rassemblement médical à l'hôpital, les médecins et personnels soignants des hôpitaux publics ont manifesté aujourd'hui entre le ministère de la santé et le sénat. Près de 10 000 hospitaliers Franciliens accompagnés de représentations de nombreuses régions se sont rassemblés dans une manifestation de grande ampleur. Dans le même temps la communauté des médecins et pharmaciens hospitaliers ont participé à la grève des soins non urgents dans des proportions inhabituellement importante, notamment en Ile de France.

La CMH et le SNAM-HP exigent d'amender la gouvernance hospitalière prévue dans le projet de loi HPST et de supprimer la date butoir de convergence tarifaire entre secteur public et secteur privé en 2012.

Au-delà, c'est d'un véritable « ras le bol » et d'un important désarroi dont témoigne cette manifestation. L'absence de concertation avec le ministère de la santé et l'ambiguïté des projets pour l'hôpital public ont atteint un niveau d'alerte maximum. Ils entraînent une véritable perte d'identité pour l'hôpital qui ne peut perdurer sans risque de crise majeure. Il faut y remédier très rapidement.

François Aubart
Président de la CMH

Roland Rymer
Président du SNAM-HP